



# Attestation d'homologation

## Approval attestation

Organisme mandaté par

**AFNOR Certification**  
11, rue Francis de Pressensé  
F - 93571 La Plaine Saint-Denis Cedex



**N° ROB H003-R6**

**CHUCHU DECAYEUX**  
**14 rue du Chevalier de la Barre**  
**F – 80520 WOINCOURT**  
**FRANCE**

Délivrée à la société :  
*Delivered to*

En application des Règles Générales de la marque NF et des Règles de Certification NF078, désignées NF ROB-GAZ, applicables aux robinets et aux joints plats d'étanchéité pour les installations de gaz, CERTIGAZ atteste de la conformité du(des) accessoire(s) décrit(s) ci-dessous à ces Règles de Certification. Cette attestation d'homologation ne peut préjuger des décisions éventuelles qui seraient prises au cours de la validité de la présente attestation suite aux vérifications réalisées.

La liste à jour des produits certifiés par titulaire est disponible auprès de CERTIGAZ ou sur son site internet [www.certigaz.fr](http://www.certigaz.fr)  
*According to the General Rules of the NF Mark and the NF078 Certification Rules, named NF ROB-GAZ, CERTIGAZ certifies that the accessories described hereunder comply with these Certification Rules. This approval attestation cannot prejudge decisions which should be taken during the validity of the attestation at the review of the results of control.*

*The update list of the brand's holders and certified products is available at CERTIGAZ or on its website [www.certigaz.fr](http://www.certigaz.fr)*

L'accessoire suivant : **Prise d'essai**  
*The hereafter accessory* *Pressure tapping*

Référence commerciale : **3915.099**  
*Reference product*

est homologué en vue de son intégration dans la constitution des robinets pour installations de gaz  
*is approved to be integrated into valves for gas installations*

selon la spécification : **SROB101-NF (04/2013)**  
*according to the specification*

En vertu de la présente décision par CERTIGAZ, AFNOR Certification accorde le droit d'usage de la marque NF à la société qui en est bénéficiaire pour les produits visés ci-dessus dans les conditions définies par les Règles Générales de la marque NF et les Règles de Certification NF078 en vigueur.

*Under this decision by CERTIGAZ, this approval attestation has been delivered to the company which is the beneficiary for the above accessories according to the current applicable General Rules of the NF Mark and the NF078 Certification Rules*

**Cette homologation est valide jusqu'au 31 décembre 2027. Elle annule toute attestation antérieure.**  
***Validity date December 31<sup>st</sup>, 2027. It cancels any previous approval attestation.***

Fait à Puteaux, le 8 janvier 2025

**Claudie CANON**  
Directeur Général

**Toute reproduction de cette homologation doit l'être dans son intégralité. *Reproduction of this homologation must be in full.*** Page 1/1

CERTIGAZ SAS – 1 rue du Général Leclerc – CS 60254 – F 92047 Paris la Défense Cedex – Tél. : +33 (0)1 80 21 07 43

[infocertigaz@certigaz.fr](mailto:infocertigaz@certigaz.fr) – [www.certigaz.fr](http://www.certigaz.fr) – Siret 440 277 994 00040 RCS Nanterre – Capital social 440 000 euros